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甄子丹和太太汪詩詩前晚恩愛現身活
動，並透露聖誕節會在港全家一起歡

度。對於有傳子丹耗資2.2億製作、執導兼主演
的武俠動作電影《天龍八部之喬峰傳》定於明年
春節檔期上畫，但令人意外是捨棄戲院院線、改
為網絡大電影（網大）的形式上映；子丹先哈哈
笑稱他既不是徐克、又不是張藝謀，哪有這麼多
錢拍戲，不過製作費多寡不代表與品質成正比，
最重要是誠意和創作力。

跌倒不用怕最重要能站起身
對於由賀歲片轉為網大，他謂：「其實一向都

有這計劃，因現在全世界睇戲的文化已改變，有
許多平台可供選擇，對觀眾而言是有眼福；而電
影公司亦有自己的市場策略，令更多觀眾能觀賞
到作品。（網大回報更高？）以我作為創作人的
立場，最重要是把電影拍得最好，當然愈多人看
到愈好，這樣去分享自己的創作未嘗不是好事。
加上現時製作費很大、時間又緊迫，而我亦很幸
運，有劉雅瑟和惠英紅兩位影后、整個團隊更是
金像獎幕後班底，大家都好撐我好相信我，多謝
大家。（是否賀歲期間面世？）其實現在仍有許
多特技和後期製作尚未完成，成個團隊都榨到乾
晒，大家都盡晒力，演員個個都是No.1，幕後
也位位精英，因此特技方面也希望做到最好，電
影能盡快跟大家見面，但詳情留待電影公司公
布。」他又指，由於時間方面非常緊張，現手機
上單是為了這部電影已有9個群組，每日清晨5
時就要起身開始發號施令及開會。
此外，提到他透露曾自資拍戲、卻慘遭滑鐵盧

令銀行戶口只餘100元，子丹表示絕不介意分享
慘痛經歷，人生路必定有高有低，跌倒不用怕，
最重要是能夠站起身，特別是拍電影的人就是鬥
長命和堅持，笑謂：「我都捱了40年，託賴大
家都沒有『噓』我。」

黎姿照顧3個女難兼顧拍戲
黎姿（Gigi）前晚應邀出席時裝藝術盛會，她笑

言這晚是放下3個女兒出來見朋友，加上腳傷有
好轉，不過仍要接受物理治療，她透露是早前做
運動時跌傷腳，故此也未有到紅館欣賞當年的電
影好拍檔鄭伊健的演唱會。對於蔡卓妍（阿
Sa）表示很想演她和伊健在電影《古惑仔》系列
中的「細細粒」角色，Gigi高興道：「多謝，能
拍到一個好角色、遇上好劇本和團隊，自覺幸
運。（有否讓小朋友看過主演的戲？）古裝戲和
金庸小說的角色、如《倚天屠龍記》，就會讓小
朋友看少少，但小朋友對《古惑仔》就應該不感
興趣，始終年代不同，她們未必知道古惑仔是什
麼。」
問到是否仍有戲癮？Gigi不諱言有時睇電視會

想如何演繹，但只能幻想代入角色，現實無法兼
顧，因拍一部戲要投放很多精神、時間和心血，
還要打理生意；而生小朋友就預了要照顧一世，
即使小朋友長大，與老公都會視小朋友為
BB。」說到待3個女兒長大是否復出有望，她笑
謂：「到時我可能只可做有一班孫兒的婆婆角
色，不過我都不介意，演戲無止境，演員到80、
90歲都可以繼續演下去。」

否認新動作片耗資2.2億
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香港文匯報訊（記者 梁靜儀）蕭正楠（Edwin）與
伍仲衡（Harry）及區永權（Albert）限定組成的三人男
子組合「HEA」，將於明年1月開騷，昨日三人現身旺
角Busking為演唱會宣傳，吸引數十歌迷撐場。Harry表
示演唱會門票銷售情況理想，只剩少量平價飛，希望能
趁今次宣傳一次過賣掉，之後才考慮加場問題。
Harry又稱演唱會已籌備得七七八八，但未正式綵

排，至於嘉賓方面，Edwin指太太黃翠如已答應了「一
半」，他笑說：「翠如會嚟但未必上台，畀多兩個星期
我說服佢，佢唱歌進步咗好多，佢對自己好有信心，但
我對佢冇信心，以前佢唱開歌劇，佢自己覺得真係得
囉！」
Albert表示他們會先後到旺角、尖沙咀、灣仔及中環

四個地方快閃Busking。

香港文匯報訊（記者 子

棠）K11 NIGHT時裝藝術慶典前晚

閃耀登場，雲集逾百位名人紅星、時尚

達人，當中包括甄子丹和太太汪詩詩、呂良

偉楊小娟夫婦、劉嘉玲、鄭秀文（Sammi）、

黎姿（現名：馬黎珈而／Gigi）、周汶錡、邱淑

貞的大女兒沈月、上山詩鈉女兒Hilary Fan、

林德信、馮德倫等，場面熱鬧，星光熠熠。

談到有傳新作耗資2.2億製作，甄子丹加

以否認，但對於新作改為網絡大電

影，他則持開放及支持的

態度。

香港文匯報訊（記者 達里）曾比特
（Mike）昨日以宣傳大使身份出席世界愛
滋病日「關懷愛滋」活動，以零標籤咖啡
車宣揚反歧視訊息，希望讓大眾關注有關
愛滋病病毒預防訊息和有關治療的最新發
展。
即場學沖咖啡的Mike笑言可以退出歌手

行列專心沖咖啡，問他有冇興趣搞咖啡生
意時，他說：「我只識唱歌，如果要做生
意都只會開學校教唱歌，不過我喜歡喝咖
啡，今次第一次學沖咖啡，是一個很好的
體驗。」
提議Mike可以拿咖啡做題材創作新曲，

他表示會嘗試，但現在仍未寫詞，希望明
年可以推出。雖然剛由內地回港不久，但
Mike表示已爭取機會再返內地工作，因為
內地粉絲已急不及待想見他，他說：「暫
時公司未有工作安排，所以聖誕都會留港
陪伴家人。」

香港文匯報訊（記者 寧寧）著名編劇何冀平的
成名作舞台劇《天下第一樓》3號晚在香港文化中
心大劇院首演，節目為香港特別行政區成立二十
五周年慶祝活動之一。舞台劇由重量級演員兼金馬
獎影帝謝君豪擔綱，香港話劇團一班好戲之人余翰
廷、申偉強、黃慧慈、高翰文、周志輝、劉守
正、歐陽駿、潘泰銘等參與演出。城中名人舞台
劇界的陳敢權、毛俊輝、影視界楊受成、施南生
與一班《過時過節》的演員團隊到來捧場。現場
觀眾睇得投入，不時自覺為演員表現好而鼓掌。
《天下第一樓》是前香港話劇團駐團編劇何

冀平的成名作，被譽為當代現實主義劇作精
品，曾得文化部戲劇最高榮譽「文華獎」和中
國戲劇文學「曹禺獎」等多項大獎。1988年在
北京人民藝術劇院首演後於香港重演，更應邀
到歐美、日本、韓國、新加坡、台灣等地演

出，也曾改編為電視劇，有口皆碑。《天下第
一樓》各地演出近700場。這劇原本是講北京
腔，這次破格，香港版本首度用粵語對白演出
別有一種味道。
重要是集合了香港話劇界一班精英，個個好

好戲之人演得精彩，何冀平老師的劇本每個角
色都很立體，有特點，人人有戲。謝君豪、申
偉強等的演出不用多說，連副導演邱廷輝也粉
墨登場，短短一段戲對白生動，令觀眾印象深
刻，加上布景燈光設計非常大氣有格調，參演
人數達80多，戲味濃郁，可以講這是一台一
流製作的精品，是香港話劇界少有的大戲，難
怪一開售已爆滿、謝君豪的粉絲許多未買到
票，相信要加場才可以滿足到他們；而大灣區
九大城市觀眾睇得也有親切感，相信若在大灣
區巡演時會再破紀錄。

香港文匯報訊（記者 子棠）前晚時
尚文化活動K11 NIGHT 2022，人人華
麗登場，在衣香鬢影的時裝盛典中，劉
嘉玲、鄭秀文（Sammi）脫穎而出獲選
為當晚最佳女裝造型之一。
劉嘉玲以盛裝搭配雞尾酒型閃石小手

袋亮相，相當搶眼；她稱當晚用了3個
小時裝身，由於香港已久未有這麼大型
的活動，加上早於一年前已獲大會預
約，當然要隆重其事、悉心打扮，更希
望香港能盡快一切回復正常、並多舉辦
這類盛會。她又指身在外地工作的老公
梁朝偉會回港共度聖誕和新禧，笑言二
人年紀已大了，只會舉行小型聖誕派對
同歡，禮物也不用、一切從簡。談到偉
仔也有意再拍劇，嘉玲更大讚老公說：
「對呀，在洽談中，他比我有更多選
擇，羨慕不來的。（偉仔屬意怎樣的劇
本和角色？）他已去到無限可能的階
段，吸取了多年人生和拍戲的經驗，已

到達舉重若輕、收放自如的境界！」
Sammi以型格中帶點性感的黑色連身

裝、開中門露黑色喱士Bra的打扮亮
相，並腳踏獨特設計的十吋高跟鞋。
Sammi表示有別於平日的女性化及優美
造型，今次反傳統穿男裝，除了本身喜
歡穿男裝、也較適合自己個性；至於男
裝露Bra，就笑謂：「正是要這樣的性
感，才突顯出剛中帶柔；就算着男裝都
要與男人有少少分別，雖然分別只是很
輕微。」
提到她日前與張艾嘉（張姐）和舒淇

等人聚會，她稱很開心見到很久沒見的
舒淇；而張姐就曾合作過一部電影，很
感激張姐令她對演戲的睇法有不一樣的
體會。Sammi說：「我以後演戲都不會
給自己太大壓力，事緣以前做戲不停地
自我要求要有進步和突破，但發現抱着
自然心態去演，反而更能達到效果，正
如拍《流水落花》時，整個人突然開竅

了，很高興張姐睇到我演戲的變化。我
演《流水落花》時更衝破關口，後生時
很着重在鏡頭前呈現自己最靚的一面，
但到了現在這階段，即使要我演媽媽、
老角、滄桑、滿面皺紋等角色也不介
意，什麼年紀就做什麼年紀的角色。」

《天下第一樓》首演 獲讚一流製作的精品
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蕭正楠伍仲衡區永權
旺角現身宣傳演唱會

受張艾嘉啟發 鄭秀文演技開竅
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◆ 舞 台 劇
《天下第一
樓》 前晚
在 香 港 首
演。

◆Sammi表示因遇上幾個好電影劇
本，因此開演唱會前會先拍電影。

◆◆劉嘉玲表示有劉嘉玲表示有
適合的劇本就不適合的劇本就不
會怕辛苦會怕辛苦。。

◆蕭正楠、伍仲衡及區永權受到粉絲熱烈歡迎。
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◆Hilary Fan化身迷人
PINK LADY。

◆呂良偉夫婦
亮相盛會。

◆◆沈月穿沈月穿
上性感禮上性感禮
服盛裝出服盛裝出
席慶典席慶典。。

◆◆黎姿透露因黎姿透露因
早前跌傷腳早前跌傷腳，，
未能去看鄭伊未能去看鄭伊
健的演唱會健的演唱會。。

◆◆甄子丹和甄子丹和
太太汪詩詩前晚太太汪詩詩前晚
恩愛現身活恩愛現身活

動動。。


